

Franckesche Stiftungen zu Halle

Das Königliche Preußische Reichs-Schwerdt und Reichs-Panier/ welche Göttliche Majestät Dem weyland Allerdurchlauchtigsten und Großmächtigsten Fürsten ...

Jahn, Friedrich August

Leipzig, [1715?]

VD18 13097180

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-218953

Das
Königliche Preussische Reichs-Schwerdt
und Reichs-Panier/

welche Göttliche Majestät
Dem beyland Allerdurchlauchtigsten und Großmächtig-
sten Fürsten und Herrn/

Herrn Friederichen/

Könige in Preussen/ Marggrafen zu Brandenburg/ des Heil.
Röm. Reichs-Erz-Cämmerer und Churfürsten, &c. &c. &c.
gnädiglich verliehen hatte,

Nunmehr aber

Dem auch Allerdurchlauchtigsten und Großmächtigsten
Fürsten und Herrn/

Hn. Friederich Wilhelm/

Könige in Preussen/ Marggrafen zu Brandenburg/ des H.
Röm. Reichs Erz-Cämmerer und Churfürsten, Souverainen Prin-
zen von Oranien, Neuschatel und Ballengin, &c. &c. &c.

Väterlich anvertrauet,

Dieselben

hat andächtig, nach der Heil. Schrift, betrachtet, und solche, nach Anleitung
gewisser dazu erwehltten Texte, in vorigen Jahren,

An dem hochverordneten Gedächtniß-Tage der Königl. Erönung,
der Gemeine des H. Erren in der Kirchen zu unsrer lieben Frauen zu Halle im Magde-
burgischen, fürgestellt

**M. Friederich Augustus Janus, des Evangelisch-Lutherischen
Stadt-Ministerii daselbst Senior, und bey jetzt gedachter Kirchen Archi-Diac.**

Leipzig, zu finden bey Friedrich Landischens Erben.

45